

Retrouvez les communiqués sur



Accueil | Présentations - Liens | Diffuser un communiqué | Nous retrouver | Contact |

Retour
Imprimer

COMMUNIQUES: France | INSTITUTIONS NATIONALES | Etablissements publics

THEMES: Politique | Gouvernement

Social | Aides sociales/ Famille

Organisme: ESH - Les Entreprises Sociales pour l'Habitat

Jean-Hervé CARPENTIER soutient la mise en oeuvre du droit constitutionnel au logement

Jean-Hervé CARPENTIER, Président de la Fédération nationale des ESH, regroupant 292 sociétés nationales et fondations d'HLM gérant près de 2 millions de logements sociaux, vient d'écrire à Jean-Louis BORLOO, Ministre de l'emploi, de la cohésion sociale et du logement, pour soutenir son plan d'urgence 2007 en faveur d'une mise en oeuvre effective du droit constitutionnel au logement.

Il rappelle que les ESH se sont dotées en mai 2006 d'une charte nationale qui prévoit expressément l'engagement des sociétés d'HLM à avoir une action spécifique en faveur de l'ensemble des personnes présentant des fragilités particulières en matière de logement. Dans ce cadre, elles se sont engagées à renforcer leur offre de structures d'hébergement d'urgence en région et de prendre en compte, au-delà de l'offre d'hébergement, dans leur politique patrimoniale et de développement, des publics les plus en difficulté face à l'accès au logement notamment les jeunes, les jeunes couples, les familles monoparentales, les personnes handicapées...

Dans ce cadre, la fédération des ESH va mettre en place dès le premier semestre 2007, une structure collective de financement d'action en matière d'innovation sociale, en partenariat avec les milieux associatifs ou par le biais de structures dédiées.

Dans le prolongement de ces actions professionnelles, les ESH se déclarent prêtes à organiser au plus vite une réunion technique avec le ministre afin de doubler leur production en matière d'hébergement d'urgence et d'analyser les éléments de mise en place de financement pérenne du nécessaire accompagnement social indispensable à la mise en place d'un véritable service habitat pour les personnes en très grande difficulté sociale, économique voire psychologique.

En matière de production de logement, les ESH réalisent en moyenne, depuis plus de 20 ans, 60% de la production neuve HLM annuelle. Elles se sont donc pleinement engagées dans la mise en oeuvre du plan de relance de la construction sociale prévu par la loi de cohésion sociale et se déclarent prête à accompagner le passage à 80 000 logements en PLAI et PLUS de la programmation de ce plan en 2007.

News Press 09/01/2007 09:55



Copyright News Press 2007. Tous droits réservés.

1 sur 1 12/01/2007 16:29